

InternationalMedia

KAMIS 23 DESEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PEMBUKAAN MUKTAMAR KE-34 NU

Presiden Joko Widodo (kedua kiri) bersama Wakil Presiden Ma'ruf Amin (kiri), Ketua Umum PBNU Said Aqil Siradj (kanan) dan Rais Aam PBNU Miftachul Akhyar (kedua kanan) memukul rebana saat membuka Mukhtamar Nahdlatul Ulama ke-34 di Pondok Pesantren Darus Sa'adah, Lampung, Rabu (22/12). Mukhtamar NU ke-34 mengusung tema "Satu Abad NU: Kemandirian dalam Berkhidmat untuk Peradaban Dunia".

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Anggaphlah segala permasalahan sebagai pelajaran sebagai peringatan untuk mawas diri. (Master Cheng Yen)

intiland

NEW
nina ANION
ULTRA THIN
ULTRA ABSORBENT
pantyliner
Bagus

Ancaman Mogok Pekerja Pertamina Dinilai Lebih Bernuansa Politis

Ancaman mogok kerja oleh serikat pekerja Pertamina dipertanyakan. Sebab, tuntutan mereka dinilai lebih bernuansa politis dari pada perjuangan normative buruh.

JAKARTA (IM) - Serikat pekerja yang tergabung dalam Federasi Serikat Pekerja Pertamina Bersatu (FSPPB), berencana mogok kerja dari 29 Desember

2021 hingga 7 Januari 2022. Mogok kerja dilakukan karena mereka menilai Pertamina gagal membangun hubungan harmonis dengan para pekerja.

Menanggapi ancaman mogok tersebut, VP Corporate Communications Pertamina, Fajriyah Usman menyebut kebutuhan pemenuhan BBM kepada masyarakat tersalurkan.

"Sebagai BUMN, Pertamina termasuk seluruh pekerja bertanggung jawab dalam menjalankan amanah pemerintah untuk memastikan ketahanan energi nasional. Pekerja juga menjadi garda terdepan dalam pelayanan kepada masyarakat dan menjalankan

penugasan pemerintah untuk memenuhi kebutuhan BBM dan LPG hingga ke pelosok wilayah 3T agar masyarakat terus dapat beraktivitas," kata Fajriyah dalam keterangan resmi, Selasa (21/12).

Fajriyah berharap seluruh pekerja Pertamina ikut bertanggung jawab dalam mengamankan objek vital nasional (obvitnas) di area operasi dan menjauhkan dari segala ancaman dan gangguan sebagai bentuk kontribusi kita pada bangsa dan negara, mengingat ka-

wasan, infrastruktur dan instalasi energi tersebut sangat diperlukan untuk melayani kebutuhan energi di seluruh wilayah Indonesia.

Berdasarkan Keputusan Presiden (Keppres) No 63 Tahun 2004, infrastruktur energi yang berada di wilayah operasi Pertamina merupakan Obvitnas harus terbebas dari ancaman dan gangguan.

Komisaris Utama PT Pertamina (Persero) Basuki Tjahaja

► Bersambung ke hal 11

Bakamla Klaim Selamatkan Potensi Kerugian Negara Rp4 Triliun

JAKARTA (IM) - Badan Keamanan Laut RI mengklaim sepanjang 2021 ini berhasil menyelamatkan potensi kerugian keuangan negara senilai lebih dari Rp 4 triliun.

Penyelamatan itu berasal dari berbagai penindakan yang dilakukan Bakamla, seperti penangkapan tanker ilegal, penangkapan narkoba, kapal sitaan, dan penangkapan ilegal, unreported, and unregulated fishing (IUUF).

"Meski anggaran kami di bawah ini, tapi kami berhasil menyelamatkan uang negara mencapai lebih dari Rp 4 triliun dari berbagai penindakan," kata Kepala Bakamla Lakshya TNI Aan Kurnia dalam konferensi

pers di Gedung Bakamla RI, Jakarta, Rabu (22/12).

Capaian lain yang berhasil dilakukan Bakamla pada tahun ini, yaitu meningkatkan daya tangkal terhadap perilaku anomali di alur laut kepulauan Indonesia (ALKI).

Aan mengatakan, Bakamla secara tegas mencegah kapal-kapal, seperti kapal survei Tiongkok di ALKI I dan kapal tanker Yunani di ALKI II.

"Serta penangkapan kapal tanker transshipment illegal di perairan Indonesia," ujarnya.

Kemudian, lanjut Aan, Bakamla dapat menunjukkan intensi

► Bersambung ke hal 11

Pengacara Jerinx Sebut Kekuatan 'Bos-bos' Adam Deni di Atas Presiden, Apa Maksudnya?

JAKARTA (IM) - Pihak I Gede Aryastina alias Jerinx 'SID' sebut Adam Deni Gearaka meminta Rp 15 miliar agar kasus pengancaman berisi kekerasan di

Polda Metro Jaya dicabut. Disebutkan bahwa uang itu untuk diberikan kepada 'bos-bos' di belakang Adam Deni. Siapa?

Dalam sidang lanjutan di

Pengadilan Negeri Jakarta Pusat (PN Jakpus), salah seorang pengacara Jerinx, Sugeng Teguh San-

► Bersambung ke hal 11

Penuntasan Perkara Korupsi di KPK Kerap Terhambat Perhitungan Kerugian Negara

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Alexander Marwata mengaku pihaknya kerap mengalami hambatan dalam menuntaskan ber-

bagai perkara korupsi. Hambatan yang kerap dialami penyidik KPK, yakni soal perhitungan kerugian keuangan negara.

Contohnya, soal kasus pen-

gadaan barang dan jasa yang sering terjadi di daerah. Kata Alex, penyidik sering mengalami

► Bersambung ke hal 11

Update: Kasus Omicron di Indonesia Bertambah Menjadi Lima Orang

JAKARTA (IM) - Kementerian Kesehatan (Kemkes) melaporkan kasus positif Covid-19 varian Omicron di Indonesia bertambah 2 orang, sehingga secara akumulasi kasus positif omicron saat ini ada 5 orang.

Juru Bicara Vaksinasi COVID-19 Kementerian Kesehatan dr. Siti Nadia Tarmidzi mengatakan 2 kasus baru itu merupakan pelaku perjalanan luar negeri dari London. Hasil pemeriksaan Whole Genome Sequencing (WGS) dari kedua pasien tersebut ke luar pada Senin 20 Desember 2021.

Mereka merupakan 2 dari 11 orang yang dinyatakan probable hasil pemeriksaan S- Gene Target Failure (SGTF).

Pemeriksaan tersebut keluar pada Minggu 19 Desember 2021.

"Saat ini sudah ada tambahan kasus lagi dari 11 kasus probable ada 2 kasus terkonfirmasi positif. Saat ini mereka sedang menjalani karantina di Wisma Atlet, Jakarta," katanya, dikutip dari laman resmi Kemkes, Rabu (22/12).

Pengetatan di pintu masuk negara terus diperketat, terutama di perbatasan laut, dan darat. Positivity rate di pintu masuk laut dan darat 10 kali lebih tinggi daripada di udara.

Nadia mengimbau masyarakat untuk mengurangi mobilitas dan tetap disiplin

► Bersambung ke hal 11



PENINJAUAN PAMLANTAS JELANG LIBUR NATAL DAN TAHUN BARU

Menko PMK Muhadjir Effendi (tengah) didampingi Menhub Budi Karya Sumadi (kedua kiri), Menkes Budi Gunadi Sadikin (kedua kanan), Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo (kanan) dan Kapolda Banten Irjen Rudy Heriyanto (kiri) meninjau posko pengendalian dan pengamanan lalu lintas menjelang masa libur Natal dan Tahun Baru di Pelabuhan Merak, Banten, Rabu (22/12). Peninjauan dilakukan untuk memastikan kesiapan pengamanan, pengawasan dan pengendalian lalu lintas guna mencegah merembaknya kembali penyebaran COVID-19 selama masa libur Natal dan Tahun Baru.

ASALTAU!

Kota Ini Rekrut Pemburu Orang yang Tolak Vaksin Covid-19, Digaji Rp45 Juta



SEBUAH kota di Austria sedang mencari karyawan yang akan ditugaskan khusus untuk 'memburu' orang-orang yang tidak mau disuntik vaksin Covid-19. Perekrutan dilakukan beberapa minggu sebelum mandat vaksin yang luas di negara Eropa.

Sebuah iklan pekerjaan yang ditempatkan oleh kota Linz di Austria mengatakan kandidat yang berhasil akan memberikan hukuman, memproses banding dan mengambil tindakan terhadap mereka yang gagal membayar denda karena tidak divaksinasi.

Kalimat pembuka mengatakan pekerjaan

► Bersambung ke hal 11

Menteri Kepolisian Madagaskar Berenang 12 Jam Setelah Helikopternya Jatuh ke Laut



SEORANG menteri pemerintah Madagaskar mengaku berenang selama 12 jam ke tempat yang aman setelah helikopternya jatuh di laut selama misi penyelamatan.

"Ini bukan waktu saya untuk mati," kata Menteri Kepolisian Serge Gelle yang tampak kelelahan saat dipapah dengan tandu.

Belum ada penjelasan mengapa kecelakaan pada Senin (20/12) terjadi, tetapi Gelle (57), mengatakan, setelah kecelakaan itu dia bere-

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.344,00	14.169,00
SGD	10.670,00	10.355,00
AUD	10.295,00	10.095,00
EUR	16.324,00	16.074,00
HKD	1.877,00	1.792,00
GBP	19.172,00	19.937,00

Rabu 22 Desember 2021 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>